

■ **Stiftung Te Amo**, bisher in Kloten, Erstellung und Betrieb eines Kinderdorfes unter schweizerischer Leitung in Chile, Südamerika, Stiftung (SHAB Nr. 71 vom 15. 04. 2002, S. 20, Publ. 425964). Urkundenänderung: 17. 05. 2002. Sitz neu: Wallisellen. Domizil neu: c/o Mathilde Classen, Neugutstrasse 12, 8304 Wallisellen. Zweck neu: Aufbau und Führung eines Kinderdorfes in Chile für Kinder in Not, um sie in eine Grossfamilie zu integrieren, und Ihnen Schulung und eine Ausbildung gemäss den jeweiligen Fähigkeiten zu ermöglichen. Organisation neu: Stiftungsrat von drei oder mehr Mitgliedern und Revisionsstelle. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Haas, Philipp Daniel, von Dübendorf und Speicher, in Lumsden (Neuseeland), Vizepräsident, mit Einzelunterschrift [bisher: Mitglied]; Classen, Mathilde, von Richterswil, in Wallisellen, Mitglied und Aktuarin, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Mitglied].

Tagebuch Nr. 12990 vom 28.05.2002
(00493172 / CH-020.7.000.272-9)